

L'année 2016, comme en 2014, devrait doper le tourisme lorrain avec le centenaire de la Bataille de Verdun. En 2014, on a recensé 1.100.000 visiteurs sur les 4 axes majeurs des ouvrages mémoriels lorrains : le patrimoine fortifié signé Vauban, la guerre franco-prussienne de 1870/1871 et les fortifications Séré de Rivières, la Première guerre mondiale et la Seconde symbolisée par la Ligne Maginot. Les 4 premiers sites lorrains les plus visités sont l'Ossuaire de Douaumont (419.151), le Fort de Douaumont (170.898) et la citadelle souterraine de Verdun (136.651). En 2014, la [REGION LORRAINE](#) / T : 03.87.33.60.00 (siège à Metz/57) représentait 62 % de la fréquentation touristique de la nouvelle région ACAL sur 52 sites audités.